



An unserer ersten Zuchtzulassung in diesem Jahr, die am 18.03.2018 wieder in Greifenstein stattfand, sahen wir uns vor eine besondere Herausforderung gestellt.

Der plötzlich rückkehrende Winter mit starkem Schneefall, Ostwind und $-6\text{ }^{\circ}\text{C}$ machte nicht nur die Anreise besonders schwierig, sondern auch die Austragung der ZZL im Freien.

Und auch, wenn es dadurch erst ein wenig hektisch wurde, konnten wir, vor allem durch die tatkräftige Unterstützung einiger Mitglieder, wie z.B. durch Schnee schieben, den Platz, der eigentlich als Ring vorgesehen war, einigermaßen begehbar machen. Vielen Dank dafür!!!

Unser besonderer Dank gilt auch den Betreibern des „Hui Wäller“, die uns freie Hand ließen, ob wir die ZZL draußen oder drinnen abhalten. Das ist nicht unbedingt selbstverständlich.



Somit hatten wir nun die Möglichkeit, einen Teil der ZZL draußen und einen Teil im Warmen abzuhalten. Obwohl der Schneefall nachließ und auch die Sonne langsam hervorkam, so war es doch im Freien durch den starken eiskalten Wind immer noch sehr unangenehm.

Deshalb bedanken wir uns auch bei allen Teilnehmern, die sich trotz der widrigen Umstände dennoch auf den Weg zur ZZL und der anschließenden Jahreshauptversammlung gemacht haben und unsere Veranstaltung dadurch nicht in den „Schnee“ fiel.



Nach der Zuchtzulassung, trafen wir uns zum gemeinsamen Mittagessen im Restaurant „Hui Wäller“, welches kulinarisch wie immer sehr lecker war und auch zum Aufwärmen beigetragen hat. Nachdem wir uns gestärkt hatten, ging es dann mit der Jahreshauptversammlung weiter.

Schlussendlich war es doch noch ein gelungener Veranstaltungstag mit guter Laune und anregenden Gesprächen.

Durch die besser gewordenen Straßenverhältnisse, war die Heimreise hoffentlich für **Alle** relativ stressfrei.

Wir hoffen, es hat euch genauso gut gefallen und freuen uns schon auf unsere nächste Veranstaltung mit euch!